

Workshop zur Suchtprävention an der BBS Kirn - Ein starkes Zeichen für Aufklärung und Vertrauen

Am 3. und 5. Juni durften wir an der BBS Kirn Herrn Ohliger-Palm von der Caritas in Bad Kreuznach begrüßen, der mit großem Engagement und Fachwissen insgesamt acht Klassen aus den Bildungsgängen BVJ, BF und HBF in jeweils zweistündigen Workshops rund um das Thema Suchtprävention begleitete. Organisiert wurde das Präventionsangebot von unserer Sozialarbeiterin Frau Kilian und dem zuständigen Lehrer für Suchtprävention, Herrn Marx.

Im Mittelpunkt stand nicht der erhobene Zeigefinger, sondern der persönliche Austausch: offen, ehrlich und auf Augenhöhe. Im "Unterricht einmal anders" konnten sich die Schülerinnen und Schüler intensiv mit Fragen zu Alkohol, Drogen und weiteren Suchtthemen auseinandersetzen. Viele nutzten die Gelegenheit, um eigene Erfahrungen oder Unsicherheiten zu thematisieren und sich über Hilfsangebote zu informieren.

Gerade Jugendliche befinden sich in einer Lebensphase, in der Gruppenzwang, Leistungsdruck oder persönliche Krisen schnell zu problematischem Konsum führen können. Ziel der Caritas ist es deshalb, junge Menschen zu stärken - durch Aufklärung, das Fördern sozialer Kompetenzen und frühzeitige Hilfsangebote.

Wir danken Herrn Ohliger-Palm herzlich für seinen Besuch und sein großes Engagement. Die offene Atmosphäre und das vertrauensvolle Gesprächsklima in den Workshops haben einen wichtigen Beitrag zur Präventionsarbeit an unserer Schule geleistet.

Patrick Marx